



## Presidenta de San Lázaro declara por error muerte de Sergio García Ramírez

La presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo (PRI), declaró la muerte del ex procurador de la República, Sergio García Ramírez, pero casi una hora después, sin disculparse, atribuyó el falso deceso “a medios de comunicación y líderes de opinión”.

Sin confirmar la información, y por decisión propia, incluso pidió un minuto de silencio de pie e incluso el

vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy Rangel, recordó a García Ramírez como su mentor en el doctorado en derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México.

Cuando anunció al pleno el fallecimiento, sin confirmar la información, y por decisión propia, pidió un minuto de silencio de pie e incluso el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy Rangel, recordó a García Ramírez como su mentor en el doctorado en derecho en la Universidad Nacional Autónoma de México.

La legisladora expresó:

“Les quiero comentar que esta Mesa Directiva se une al duelo de la familia y amigos del eminente jurista e investigador emérito de la UNAM, el señor Sergio García Ramírez. El maestro Sergio García Ramírez, quien se desempeñó como secretario del Trabajo, procurador general de la República, presidente de la Corte Interamericana de Derechos Humanos, consejero electoral del entonces Instituto Federal Electoral, y





PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>LaJornada</b>	0	11/01/2024	LEGISLATIVO

colaborar del periódico Universal. Solicito, en su memoria, nos pongamos todos de pie y pido un minuto de silencio a esta asamblea por su deceso”.

Tras el duelo decretado por la legisladora, Godoy Rangel pidió la palabra “en relación al fallecimiento del maestro Sergio García Ramírez”.

Guerra Castillo le concedió un minuto y el ex gobernador de Michoacán dedicó una elegía a quien fue también secretario general del PRI:

“Fue mi maestro en el doctorado en la UNAM y me parece que sí sería conveniente que se recordara que fue el creador del sistema penitenciario moderno. Él fue un preocupado siempre, y esa fue su frase, de que la cárcel era una universidad del crimen y que había que modificar.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/01/10/politica/presidenta-de-san-lazaro-declara-por-error-muerte-de-sergio-garcia-ramirez-4994>